

Jeden gewinnen für Wissenschaft und Technik

Unser Betrieb, der VEB Baumwollspinnerei und Zwirnerei Leinefelde, trägt als Zuliefererbetrieb für die Textilindustrie eine große politische Verantwortung. Deshalb ist die politisch-ideologische Arbeit nach dem IX. Parteitag der SED darauf gerichtet, die Genossen auf neue Bewährungsproben vorzubereiten und alle Werktätigen in die Erfüllung der neuen Aufgaben im Zeitraum 1976 bis 1980 einzubeziehen.

Die Leitung der Betriebsparteiorganisation mißt dabei der Erarbeitung und Realisierung des Planes Wissenschaft und Technik als dem wichtigsten Faktor der sozialistischen Intensivierung der Produktion größte Bedeutung bei und stellt darauf auch ihre politisch-ideologische Arbeit ein. Ohne bestimmte Schwächen zu übersehen, können wir einschätzen, daß es uns immer besser gelingt, die Erarbeitung und Realisierung des Planes Wissenschaft und Technik zu einer großen sozialistischen Gemeinschaftsarbeit zu machen.

Eines unserer wichtigen Anliegen in der politischen Arbeit bestand darin zu erreichen, daß jeder Leiter eine kritische Position zur eigenen Arbeit einnimmt, diese Arbeit stets an den Leistungen der Besten mißt und sich für die Durchführung der Intensivierungsaufgaben in seinem Bereich voll verantwortlich fühlt. Die Leitung der Betriebsparteiorganisation nutzt dazu vor allem die Parteigruppen- und Mit-

gliederversammlungen. Sie organisiert außerdem kollektive Aussprachen und setzt die Propagandisten und Agitatoren dafür ein, Klarheit in diesen Fragen zu schaffen. Desgleichen haben die Betriebszeitung und die Wandzeitungen ihre entsprechenden Aufgaben. Spezifische Vorträge der Betriebsgruppen der URANIA und der KDT, gezielte Auswertungen des sozialistischen Wettbewerbes und anderes mehr haben das Ziel, alle Werktätigen zu befähigen, im Komplex die Richtung der Intensivierung und Rationalisierung des Betriebes langfristig auszuarbeiten. Davon abgeleitet, werden die Ziele des Planes Wissenschaft und Technik für jedes Jahr genau festgelegt, und zwar so, daß jeder seinen Anteil daran kennt und direkt in die Arbeit einbezogen ist. Dem dienen auch regelmäßige Rechenschaftslegungen der staatlichen Leitungen in den Mitgliederversammlungen, die uns helfen, ständig zu kontrollieren, wie der Plan Wissenschaft und Technik in seiner Gesamtheit erfüllt wird.

Die Betriebsparteiorganisation nimmt ferner Einfluß auf die Rechenschaftslegung der staatlichen Leiter vor der Belegschaft in Vertrauensleutevollversammlungen und in den Gewerkschaftsgruppen. Damit werden die Werktätigen umfassend über die Aufgaben und über die Realisierung des Planes Wissenschaft und Technik informiert und können auf Grund solcher Kenntnis besser ihre Aktivität entfalten.

Leserbriefe

plex Charity an. Wir haben uns verpflichtet, unsere Arbeitszeit noch effektiver auszunutzen, die unproduktiven Neben- und Ausfallzeiten zu senken. Die Störfaktoren und Reserven im Bauablauf decken wir auf, erfassen sie im Zeittagebuch — das sind unsere „Notizen zum Plan“ —, damit sie ausgewertet und Hemmnisse beseitigt werden können.

Weiterhin wollen wir drei Prozent der Materialkosten einsparen, mit unseren Werkzeugen und Geräten ordentlich umgehen und sie rationell einsetzen. Das

alles werden wir im Haushaltsbuch abrechnen. Wir arbeiten auch nach der Initiative des sowjetischen Neuerers Bassow und kämpfen um den Titel „Bereich der vorbildlichen Ordnung, Sicherheit, Sauberkeit und Disziplin“.

Aber nicht nur darauf kommt es an. Genosse Erich Honecker unterstrich ja besonders nachdrücklich die Bedeutung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts für das weitere Wirtschaftswachstum. Deshalb fühlen wir uns für die Erfüllung des Planes Wissenschaft und Technik

genauso verantwortlich, wie für die Erfüllung des Produktionsplanes. Im Rahmen einer Neuerervereinbarung beschäftigten wir uns mit den Aufgaben „Leichtbau von Rohrbefestigungen im Rohrleitungsbau“ und einer WAO-Studie. So hat sich unser Kollektiv auch auf die Intensivierungskonferenz unseres Betriebes vorbereitet.

Wie unsere Jugendbrigade, arbeiten viele andere Brigaden unseres Betriebes an der Verwirklichung der Wettbewerbsziele. Für hervorragende Leistungen im sozialistischen Wettbewerb